

## 「遊・星・人」発刊に際して

「遊・星・人」編集委員長 向井 正

日本惑星科学会誌 『遊・星・人』の創刊号をお届けします。ちょっと変わった表紙で、名称も聞きなれないものでしょう。どんな意味があるのかな？と思われたかもしれません。よく知られているように“遊星”は惑星の別称です。だから、“遊・星・人”を、惑星に関わる人々の雑誌ととっていただいて結構です。また、“・”にこだわって、星と遊ぶ人々の雑誌と思って下さってもかまいません。とにかく、惑星に興味を持つ人たちが堅苦しくなく、気軽に参加できる連絡誌というのが、『遊・星・人』の狙いです。

この雑誌は日本惑星科学会会誌として当面季刊で発行されます。オリジナルな研究論文をはじめ、惑星科学の最新トピックスを紹介したり、研究のおもしろいところをお伝えすることに力点を置くつもりです。“どこかの、だれかが、こんなことをしていますよ”とか、“こんな人が新しく育ってきましたよ”とか、“誰かいい人いませんか？”といった情報も流します。学会や研究会のカレンダーを作ったり、皆さんからの“お知らせ”も設けます。

惑星科学と聞くと、それぞれの人が、違ったイメージを持つことでしょう。そうした漠然としたイメージ（夢）を、形にしてこの雑誌に載せていきたいと思っています。惑星に心引かれる人たちと一緒に惑星科学を育てていきたいのです。

雑誌作りの素人が、乏しい予算で始めた雑誌ですから、読者の皆さんから見ると、不満や、批判がお有りのことでしょう。私なら、こんな風にしてもっと魅力的にできるのに、といった声も聞こえてきそうです。そうした感想を、そして厳しいご意見を是非お聞かせ下さい。投稿も大歓迎です。お近くの編集委員に連絡をお寄せ下さい。待っています。